

## Jóvenes se acuartelan para realizar Servicio Militar en Coyhaique y Puerto Aysén

Coyhaique-. Durante esta semana, la IV División de Ejército inició el proceso de acuartelamiento del contingente, recibiendo a los jóvenes que realizarán su Servicio Militar en Coyhaique y Puerto Aysén.

Al momento de su ingreso los jóvenes quienes llegaron acompañados de sus familiares y/o apoderados, fueron recibidos por los Comandantes de las unidades, ocasión en la cual los padres pudieron interiorizarse de las actividades y etapas del servicio militar y aclarar dudas. El Comandante de Destacamento Motorizado N°14 "Aysén", Coronel Elías Abuyeres Manzur agradeció a los jóvenes que decidieron presentarse de forma voluntaria, además de resaltar los beneficios y oportunidades que pueden encontrar en el servicio militar, como nivelación de estudios, becas y capacitación laboral o al ingresar como soldado de tropa profesional, a la Escuela de Suboficiales o Escuela Militar del Ejército. Asimismo, el Comandante del Regimiento N°8 "Chiloé" Coronel Pedro Abarca Schweiger, recibió a los jóvenes y pudo reunirse con los



familiares entregándoles la tranquilidad ante esta nueva etapa que inician sus hijos como futuros soldados del Ejército de Chile.

Finalmente, tanto en Coyhaique como en

Puerto Aysén, se realizó una ceremonia de bienvenida, ocasión en la cual los jóvenes desfilaron frente a sus orgullosos padres, para luego despedirse e iniciar su servicio militar.